Dunes et Marais maintenu

PAYS ROYANNAIS S'il n'y a pas de nouvelles mesures d'ici là, l'épreuve de rallye tout terrain, programmée du 2 au 4 octobre, aura bien lieu

a saison de sport automobile a subi bien des annulations en cette année de la Covid-19 et le championnat de France des rallyes tout-terrain n'y a pas échappé.

Une seule compétition s'est déroulée fin février à Arzacq-Arraziguet, dans les Pyrénées-Atlanti-

ques. Toutes les autres épreuves du championnat ont jusqu'alors été annulées.

> En raison des circonstances sanitaires, le doute a donc longtemps plané sur l'organisation de l'édi-

tion 2020 du Dunes et Marais qui accueille chaque année le plus gros plateau du championnat sur le Pays royannais.

Gestes barrières

« Pilotes

privés

sont

et copilotes.

jusque-là de

compétition,

impatients

de retrouver

les pistes »

Grâce au soutien sans faille des partenaires de l'épreuve, le comité d'organisation a donc validé la décision de maintenir son épreuve en y apportant les mesures de distanciation et de gestes barrières. Et c'est donc décidé, le 43° Dunes et Marais aura bien lieu les 2, 3 et 4 octobre prochain.

Amputé en début de saison, le championnat va enfin reprendre. Pilotes et copilotes, privés jusque-là de compétition, sont impatients de retrouver les pistes. Une remise en jambes qui, pour certains, commencera par le mythique rallye des Cimes dans les Pyrénées-Atlantiques, début septembre.

Grézac à l'honneur

Comme à l'accoutumée « Dunes » prendra ses marques dès le vendredi à Saint-Palais-sur-Mer avant de rejoindre le parc fermé à Royan. L'épreuve s'élancera samedi 3 octobre au matin pour se dérouler sur l'ensemble du Pays royannais et plantera son camp à Grézac dès le samedi soir.

Commune étape, Grézac était très attendue, tant elle fait partie depuis de très nombreuses années du paysage du rallye.

Devenue incontournable depuis plus de trois décennies, la commune de Grézac sera cette année particulièrement à l'honneur et animée. L'ensemble des communes partenaires est favo-



La 43° édition de l'épreuve de rallye devrait finalement avoir lieu. PHOTO ARCHIVES JEAN-MICHEL FOUGERET

rable à la tenue d'un tel événement populaire et de portée nationale.

Le spectacle devrait être au rendez-vous sur les chemins habituels complétés de passages sur des terrains mis à disposition par des propriétaires, parties prenantes de l'événement.

Denise Roz

DEMANDEZ LE PROGRAMME

Au programme du samedi, une étape marathon « Maubeuge -Jaffe ». Le parc d'assistance sera situé à L'Aubat avant la troisième spéciale de Musson, boucle à effectuer deux fois avant de prendre la direction de Grézac. Le parc, fermé. et le PC seront à la mairie de Grézac. À noter, le retour, dimanche, d'une nouvelle incursion dans les sous-bois de Saint-André-de-Lidon, suivie des spéciales de Cozes-Arces (Javrezac) et des Alluchons Cozes-Grézac.